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掛川市教育委員会定例会議事録

会 議 名 平成28年６月掛川市教育委員会定例会

場 所 掛川市役所南館 教育委員会室

開催日時 平成28年６月24日（金） 午後１時30分から午後２時25分まで

出 席 者 教育長 山田文子 教育部長 笹本 厚
教育長職務代理者 小野惠美子 こども希望部長 高川佳都夫
委員 永田孝明 学務課長 中山弘一
委員 松浦昌巳 学校教育課長 佐藤嘉晃
委員 岩尾千佳子 社会教育課長 栗田一吉

図書館長 奥野寿夫
教育政策室長 赤堀賢司
教育政策室教育政策係長 鈴木純一
教育政策室指導主事 柴田勝明
教育政策室主査 呉羽原和

１ 協議事項

掛川市子ども読書活動推進会議委員の委嘱について （資料１）

２ 報告事項

(1) 学務課の今年度主要事業について （資料１）

(2) 掛川市公立学校評議員の報告について （資料２）

(3) 掛川市内小中学校のあらわれについて （資料３）

(4) 掛川市子ども議会について （資料４）

(5) JAXA相模原キャンパス特別公開2016の参加ツアーについて （資料５）

(6) 平和学習について （資料６）

(7) 英語体験活動の募集について （資料７）

(8) 平成28年度静西教育事務所地域支援課指導主事定期訪問について （資料８）

(9) かけがわ学力向上ものがたり（我が校のものがたり）について （資料９：別冊）

(10) ICTを活用した学びの推進プロジェクト「指導力パワーアップコース」
について （資料10）

(11) ICT機器のウィルス感染対策について （資料11）

(12) 第２回金次郎と掛川の偉人検定について （資料12）

(13) 第12回出土文化財展の開催について （資料13）

(14) 第17回静岡県市町対抗駅伝競走大会について （資料14）

(15) 平成28年度図書館カレンダーの変更について （資料15）

(16) 平成28年度かけがわ教育ディスカッションについて （資料16）

(17) 「はばたけ未来の吉岡彌生賞」実施要項及び募集要項について （資料17）

(18) 平成28年度掛川の教育（統計書）の発行について （資料18）
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１ 開 会

教育長：教育委員会６月定例会を開会する。

今回は、傍聴希望があり、掛川市教育委員会会議規則第15条の規定に基づき、傍聴に

ついて教育長の許可をする。

ただし、協議事項１件及び報告事項(2)１件は、人事に係る議題であるため、報告事

項(2)を(1)の前に行い、この２件の議題について非公開としてよいか決議する。

異議はなく、決議された。

２ 教育委員会５月定例会議事録の承認について

意見はなく、承認された。

３ 事務報告及び行事予定報告

教育部長から事務報告及び行事予定報告について、主な事項の説明があった。

４ 協議事項

掛川市子ども読書活動推進会議委員の委嘱について

当件は、人事に係る議題として、地方教育行政の組織及び運営に関する法律（昭和31年法律

第162号。以下「法」という｡)第14条第７項ただし書の規定により、非公開とする。

５ 報告事項

(2) 掛川市公立学校評議員の報告について

当件は、人事に係る議題として、法第14条第７項ただし書の規定により、非公開とする。

(1) 学務課の今年度主要事業について

学務課長から資料１のとおり報告があった。

委員：西郷小学校の状況は、現在どうなっているのか。

学務課長：教室が不足し、パソコン室がない状況である。今年度４教室を増築する予定であり、

人数の確定が難しいため７年リースとし、夏休みに着工したいと考えている。

委員：西郷小校舎増築と中央小校舎改築とでは、本設、仮設等で何か違いはあるのか。

学務課長：現在の教室不足回避を第一目的としており、児童数の将来状況を見て、増築校舎を

リース建物で対応するよう計画している。

教育部長：０歳から５歳までの人数状況を見ると、教室不足は、恒久的ではなく一時的である

ためリースとしている。
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学務課長：予算上は、リース料であるため建設費として見えない。

教育長：中央小は、校舎の耐力度もないため、３年前から計画が進んでいるが、本設校舎とな

ると計画から建設まで時間を要するため、西郷小は、急増対応のための特例である。今後は、

小中一貫校や適正配置等についても考えながら進めていく。

(3) 掛川市内小中学校のあらわれについて

学校教育課長から資料３及び次のとおり報告があった。

６月の交通事故は、小学校１件、中学校２件とも大きなものではなかった。非行等問題行動

では、小中学校とも些細なことで感情を抑えられずに起きたものであった。中学校では、SNS

のなりすましがあり、ネット環境は、いじめに繋がるため、通信機器の使い方は、引き続き指

導していく。不登校児童生徒については、小中学校とも増加傾向にあるが、登校意思のある子

がほとんどで、身体の不調を訴える子や、元々情緒困難の子も多い。県からスクールソーシャ

ルワーカーを付けてもらったので、スクールカウンセラーと連動させていきたい。いじめ問題

は、小学校では、悪口を書いた紙をロッカーに入れられたり、防災頭巾に落書きをされたとの

件、中学校では、LINEグループから外されて登校を渋り、保護者からの連絡があったとの件が

あり、いずれも主任や担任が中心となり解決に向けている。

委員：栄川中の避難所体験のような活動は、他の中学校ではやっていないのか？

学校教育課長：県で指定している研究があり、昨年度は原野谷中で実施し、本年度は千浜小で

実施予定である。その他、南部の小学校では通学合宿が行われており、本年度は、避難所体

験を盛り込みながら、学校に泊まって訓練をしていく。

(4) 掛川市子ども議会について

学校教育課長から資料４及び次のとおり報告があった。

今年度初めて、議会事務局と学校教育課が連携して実施するもので、市内中学校９校から、

規模に応じて２～３人の参加者を選出する。18歳以上が選挙権を持つ新制度を理解してもらい、

政治への関心を持たせたい。７月11日は、議会の一般質問と同じ形式で行い、17日は、リハー

サルを実施する。

委員：対象が中学３年生で「子ども」という言葉を使っているが、子どもではあるものの大人

になりつつある子どもなので、もう少しいい言い回しはないものか。

学校教育課長：他県でも本県でも「子ども議会」という名称で実施されているので、掛川市版

としてもこれを使用した。

教育長：「掛川」を平仮名にして「かけがわ子ども議会」とするように考えているが、「子ど

も」は変わらない。

委員：会場は、本会議場を使用するのか。
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学校教育課長：本会議場を使用する。市議会と同じ形式で行い、傍聴人も入るため、教育委員

の皆様にも傍聴していただければと思う。学校でも見られるようにネット配信も行う。

(5) JAXA相模原キャンパス特別公開2016の参加ツアーについて

学校教育課長から資料５及び次のとおり報告があった。

従来、筑波の方へ参加していたが、本年度は前倒しで近場へということで、JAXA相模原キャ

ンパスの特別公開があるためこちらへ参加し、最新の研究に触れ、興味を持ってもらう。募集

を締め切ったが、40人の定員に対し43人の応募者があり、少しオーバーするが、全員が参加で

きるようにする。

(6) 平和学習について

学校教育課長から資料６及び次のとおり報告があった。

今年度が初の事業で、企画政策課と学校教育課で進めており、中学校３校から１校２人ずつ、

計６人を派遣する。

委員：中学校３校とは、どこか。

学校教育課長：北部は、東中及び北中、南部は、大須賀中である。中学校が９校あるので、今

後は、北部２校、南部１校の３校ずつで回していく。

(7) 英語体験活動の募集について

学校教育課長から資料７のとおり報告があった。

(8) 平成28年度静西教育事務所地域支援課指導主事定期訪問について

学校教育課長から資料８のとおり報告があった。

(9) かけがわ学力向上ものがたり（我が校のものがたり）について

学校教育課長から資料９（別冊）のとおり報告があった。

(10) ICTを活用した学びの推進プロジェクト「指導力パワーアップコース」について

学校教育課長から資料10のとおり報告があった。

(11) ICT機器のウィルス感染対策について

学校教育課長から資料11のとおり報告があった。

(12) 第２回金次郎と掛川の偉人検定について

社会教育課長から資料12及び次のとおり報告があった。

今年度は、１級が加わり、「この人に学びたい～掛川の偉人ものがたり～」の本編に載せら

れなかった巻末の人物についても出題範囲となる。
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(13) 第12回出土文化財展の開催について

社会教育課長から資料13のとおり報告があった。

(14) 第17回静岡県市町対抗駅伝競走大会について

社会教育課長から資料14及び次のとおり報告があった。

市長が、今年は13位を目指すと言っている。２時間19分前半で走れば達成できるが、これは、

100ｍを20秒で走り続けるペースである。11月の壮行会は、「かけがわ教育の日」の10分枠で

行う予定であり、応援していただきたい。

委員：壮行会には、選手が来るのか。

社会教育課長：正選手11人、控え選手９人、監督・コーチを合わせ、計23人に壇上へ上がって

もらう予定である。

(15) 平成28年度図書館カレンダーの変更について

図書館長から資料15のとおり報告があった。

(16) 平成28年度かけがわ教育ディスカッションについて

教育政策室指導主事から資料16のとおり報告があった。

(17) 「はばたけ未来の吉岡彌生賞」実施要項及び募集要項について

教育政策室長から資料17のとおり報告があった。

(18) 平成28年度掛川の教育（統計書）の発行について

教育政策室主査から資料18のとおり報告があった。

６ その他

次回以降教育委員会定例会の日程等について

(1) 教育委員会７月定例会

平成28年７月28日（木）午後１時30分

掛川市役所南館 教育委員会室

(2) 教育委員会８月定例会

平成28年８月30日（火）午後１時30分

掛川市役所南館 教育委員会室

※ 引き続き、総合教育会議を開催

７ 開 会

教育長：教育委員会６月定例会を閉会する。


